

Anfrage öffentlich	Datum 12.04.2012	Nummer F0080/12
Absender Oliver Müller DIE LINKE Fraktion		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 12.04.2012	
Kurztitel Kosten für Ausschreibungen		

Zur Besetzung von Personalstellen unterschiedlichster Art hat die LH Magdeburg regelmäßig öffentliche Ausschreibungen in verschiedenen Medien vorzunehmen.

Ich frage den Oberbürgermeister:

Nach welchen Kriterien wird durch wen die Auswahl des jeweiligen Mediums, insbesondere bei Printmedien die jeweilige Zeitung bzw. Fachzeitschrift etc. getroffen?

Welche Kosten sind dabei in den letzten drei Jahren angefallen (bitte nach Jahresscheiben getrennt darstellen)?

Wann gab es hierzu mit welchem Ergebnis die letzte Evaluierung von Kosten und Nutzen und wer hat sie durchgeführt?

Welche Rolle spielen bei der Besetzung von Geschäftsführer-/Betriebsleiterpositionen überregionale Printmedien. Wie stellt sich hierbei die Kostenrelation im Vergleich zu Ausschreibungen in regionalen Printmedien dar?

Gibt es bei gleichbleibender Qualität mögliche Einsparpotentiale und wenn ja, in welchen Bereichen sehen Sie diese?

Ich bitte um ausführliche schriftliche Stellungnahme.

Oliver Müller
Stadtrat